

Presseinformation

Die Unternehmensgruppe Michael Bethke stellt sich vor.

Berlin, 30. Januar 2014 - Die Unternehmensgruppe Michael Bethke wird in Lauda-Königshofen eine neue Seniorenwohnanlage eröffnen. Es wird das 10. Haus der deutschlandweit tätigen Unternehmensgruppe mit Sitz in Berlin werden.

„Ausschlaggebend für unsere Entscheidung nach Lauda-Königshofen zu kommen, war die exponierte Lage im Taubertal an der „Romantischen Straße.“ Die Infrastruktur ist ideal, unter anderem ist Aldi in direkter Nachbarschaft. Darüber hinaus bin ich sehr erfreut, dass wir den ortsansässigen Unternehmer Herrn Aeckerle als Investor gewinnen konnten,“ erläutert Michael Bethke seine Beweggründe für das erste Haus im Main-Tauber-Kreis.

Das Seniorenwohnen in Lauda-Königshofen wird über 89 Plätze in der stationären Pflege und 7 seniorengerechte Wohnungen verfügen. Das Leben im Haus wird in kleinen, familiären Wohngruppen, nach dem Prinzip der Hausgemeinschaften, organisiert. Von der leichten Pflege bis zur Betreuung schwer pflegebedürftiger Menschen, wird das neue Seniorenwohnen seinen künftigen Bewohnern ein vielseitiges Angebot bieten. Für die so genannte Kurzzeit- und Verhinderungspflege, beispielsweise nach einem Krankenhausaufenthalt oder wenn ein pflegender Angehöriger in den Urlaub fahren möchte, wird im Haus ebenfalls Platz sein. Die Mitarbeiter des Hauses werden auf aktivierende und ganzheitliche Pflege setzen. Das bedeutet, dass ganz nach den individuellen Möglichkeiten des Bewohners gepflegt wird, um größtmögliche Selbstständigkeit zu erhalten. Vorhandene Fähigkeiten werden gefördert, verloren gegangene werden versucht zu reaktivieren. Hierfür wird das Team eng mit Ergo- und Physiotherapeuten sowie den behandelnden Ärzten zusammenarbeiten. Durch den hohen Qualitätsanspruch der Unternehmensgruppe Michael Bethke ist eine bestmögliche Betreuung und Behandlung, die den Ansprüchen der Bewohner gerecht wird, möglich. Die Pflegequalität wird durch Qualitätsbeauftragte, die speziell geschulte Pflegedienstleitung und qualifizierte Mitarbeiter abgesichert werden.

Die Besonderheit des Michael Bethke Seniorenwohnens liegt in der Individualität der einzelnen Häuser. Jedes Haus ist in einem bestimmten Stil eingerichtet, hat stets einen regionalen Bezug und damit seinen eigenen Charme.

So wird beispielsweise die Burgresidenz Luitgard in Staufenberg/Hessen (Eröffnung im Februar 2014) Deutschlands erstes Seniorenwohnen im burgähnlichen Stil werden. Sie wird, ganz im Sinne des Wahrzeichens der Stadt, der Burg Staufenberg, stehen und hochmittelalterliches Flair verströmen.

Das im Juli 2009 eröffnete Haus Louise-Henriette von Oranien in Oranienburg (Brandenburg) ist im Zeichen der Kurfürstin Louise Henriette von Nassau-Oranien im barocken Stil

eingrichtet. Überall erinnern kleine Details an die berühmte Namensgeberin: Von der Gestaltung des Eingangsbereiches bis zur Benennung der Wohnbereiche. Das neue Haus in Lauda-Königshofen wird, dank der reizvollen Lage in der Weinregion Tauberfranken, das Thema „Weinbau“ haben.

Über die Unternehmensgruppe Michael Bethke

Der Unternehmensslogan „Wir pflegen Menschlichkeit.“ wird in der täglichen Arbeit durch die Mitarbeiter mit Leben gefüllt. Es sind die Kleinigkeiten, die den Unterschied groß machen: Dies kann ein freundliches Wort sein, eine fürsorgliche Geste oder eine Umarmung. Ganz im Sinne des Firmenzeichens der Sonnenblume bringen die Mitarbeiter Wärme und Freude in den Herbst des Lebens und verpflichten sich zum verantwortungsvollen Umgang mit den anvertrauten Bewohnern.

Begonnen hatte die Unternehmensgeschichte 1993 mit der Gründung der ersten Michael Bethke Hauskrankenpflege in Oranienburg (Brandenburg) und einer Handvoll Mitarbeitern. Mittlerweile ist das Unternehmen zu einem umfassenden Dienstleister rund um die Pflege geworden. Die Gruppe pflegt und betreut ambulant sowie stationär mit über 850 Mitarbeitern rund 2000 Senioren in Hessen, Berlin, Brandenburg, Sachsen und Schleswig-Holstein. Ein Fahrdienst, ein Haushaltsservice und ein Hausnotrufsystem runden das Angebot ab. Seit April 2008 ist die Unternehmensgruppe in der stationären Pflege tätig und betreibt nun bereits 8 Senioreneinrichtungen (2 weitere Häuser in der Planung).

Ihre Ansprechpartner bei Rückfragen oder für weiterführende Informationen:

Unternehmensgruppe Michael Bethke

Herr Michael Bethke
Geschäftsführender Gesellschafter
Auguste-Viktoria-Allee 12-13
13403 Berlin
Tel.: 030 814 001 300
ViSdP Michael Bethke

Weitere Informationen zur Unternehmensgruppe Michael Bethke finden Sie unter:
<http://www.michaelbethke.com>